



Líderes en San Lázaro se alistan a responder orden del Tribunal sobre la Permanente



Líderes en San Lázaro se alistan a responder orden del Tribunal sobre la Permanente. Créditos: Cuartoscuro

CIUDAD DE MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados se reunirá la tarde de este miércoles 6 de julio, para resolver en definitiva si acata o no la orden del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) sobre la integración de la Comisión Permanente del Congreso.

Los líderes parlamentarios solicitaron desde la semana anterior una prórroga para responder al organismo jurisdiccional, y el plazo establecido se vence este día. Programaron la reunión en privado, en sus oficinas en San Lázaro, a partir de las 17:00 horas.

Se les ordenó expresamente modificar la conformación de la Comisión Permanente, restando un espacio a una de las bancadas del bloque mayoritario, y designar a un integrante de la fracción del Movimiento Ciudadano (MC).

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/6/lideres-en-san-lazaro-se-alistan-responder-orden-del-tribunal-sobre-la-permanente-558043.html>